

Ne rien risquer

Rire, c'est risquer de paraître idiot.
Pleurer, c'est risquer de paraître sentimental.
Tendre la main, c'est risquer de s'impliquer.
Exprimer ses sentiments, c'est risquer d'être rejeté.
Faire part de ses rêves à la foule, c'est risquer le ridicule.
Aimer, c'est risquer de ne pas être aimé en retour.
Aller de l'avant malgré les probabilités contraires, c'est risquer l'échec.

Vivre, c'est risquer de mourir.
Espérer, c'est risquer le désespoir.
Essayer, c'est risquer l'échec.

Mais le plus grand danger dans la vie, c'est de ne rien risquer.

Celui qui ne risque rien ne fait rien, n'a rien, n'est rien.
Il peut éviter de souffrir et de pleurer, mais il ne peut pas apprendre, sentir, changer, grandir ou aimer.

Seul est libre celui qui prend des risques.

Anonyme de la fin du XX^e siècle